
! ! ! !本报讯 新赛季中超联赛本周末打响。五
星体育将通过新闻、专题报道和赛事实况转
播等方式，以及新媒体互动等手段，全景呈现
本赛季中超每轮的重要赛况。

!月 "日中超开幕首日，五星体育将在
#$%&&至 '(%$&推出《三英战上海（第二季）》
特别节目，聚焦和展望上海 !支中超球队的

新赛季备战情况，并将在 )(时 !&分转播上
港与舜天比赛实况。此外，五星体育将从 !月
*日晚开始，在每周末黄金时段直播比赛后，
全新推出《中超“大嘴”吧》板块，通过足球评
论员的犀利点评、现场嘉宾的专业评述，以及
线上线下球迷的脑力激荡，力求使之成为球
迷喜爱的赛事互动平台。 （阿顺）

! ! ! !央视五套明天 !"时 #$分将转播中超

杭州绿城与广州富力比赛实况!
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! ! ! !新赛季开幕在即。沪上三强中，重新组装
的新上港将打响头炮，明日下午，新帅埃里克
森就将在上海体育场迎来他的处子秀。雄心
再大，也要从迈出第一步开始。即便面对的是
拥有多名现役国脚的江苏舜天，埃帅也非常
期待以一场开门红来开始自己在上海的执教
生涯。队员则向记者表示：“我们心里清楚，大
家都在看着新上港，这场比赛没有退路，唯有
三分。”

由于不惜重金引进了孔卡、达维、埃弗
拉、孙祥、于海等多名强援，摇身一变成为中
超新贵，如今的上港备受外界关注。在很多人
看来，名帅埃里克森调教下的这支球队，将是
最有希望挑战恒大霸权的新生力量，但无形
中，这也是一种压力。因此，上港对外一直非

常低调，闭口不谈目标，甚至连媒体开放日也
取消了。埃里克森选择全封闭备战，就是为了
尽最大可能避免外界干扰，全身心准备与舜
天的赛季首秀。俗话说，好的开头是成功的一
半，要是第一场比赛演砸，对志在联赛前三的
上港来说，恐怕是不小的打击。

不过，舜天也是来者不善，上港的第一
战并不好打。从牌面上说，江苏舜天拥有多
达 + 名国脚，其中吴曦、孙可还是此前亚洲
杯上表现突出、炙手可热的人物，进攻能力
非常突出。与上港一样，舜天在花费大力气
引进几名强力外援后，也喊出了“赛季前三”
的口号，心气不低。主教练高洪波曾辅佐恩
师徐根宝执教过东亚一年，对包括武磊、颜
骏凌、王燊超在内的众多球员相当熟悉，这

名素以钻研出名的少帅想必早已想好了应
敌之策。

赛季准备期内，上港一共踢了 *场热身
赛，战绩是 $胜 ,平 -负，进 ))球丢 )- 球，
其中与中超球队的 , 场比赛是 ) 胜 - 平 )

负，成绩马马虎虎，至少与上港所拥有的豪华
阵容不太相配，在球场上并未展现出足够的
统治力。从热身赛所反映的问题来看，调整了
多名主力的上港磨合不够，默契欠缺，前场更
多是依靠外援个人能力作战。埃里克森能否
在短时间内调整捏合好几名大牌外援，将成
为决定比赛结果的胜负手。
攻坚战，从赛季首场就开始。埃里克森和

孔卡联袂出击，上港能带给球迷多大的惊喜？
本报记者 关尹

中超大战一触即发 沪上三强准备就绪

上港打头炮明日迎战江苏舜天

埃帅处子秀期待开门红

! ! ! !新赛季即将开打前，绿地申花喜获赞助。
昨天下午，俱乐部在康桥训练基地召开新闻发
布会，隆重向外推出了今年的新赞助商：三菱
重工空调。-.)(赛季，球员将身披背后印有
“三菱重工空调”的球衣征战（见右图 本版图
片 记者 周国强 摄）。值得一提的是，沪上三
强中，申花也是唯一一支宣布获得新赞助商的
球队。

昨天也是联赛开打前申花的最后一次

发布会，俱乐部董事长吴晓晖面对众多媒体
也谈到了周日即将开打的德比大战，而他所
强调的是一颗平常心。“无论同城德比也好，
其他比赛也好，就是一场普通的比赛，希望
教练团队以及我们的球迷，能够像对待每一
场联赛一样，去认真对待，全身心投入，争取
好成绩就可以了。至于其他，我不想给队员
增加压力。我们既重视德比，也会力争保持
一颗平常心。” 本报记者 关尹

绿地申花董事长吴晓晖强调!!!

保持平常心 打好德比战
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! ! ! !相比同城对手申花和上港的大手笔，申
鑫在上海滩的地位有些尴尬，昨天球队低调
开启新赛季。俱乐部总经理兼主教练郭光琪
坦言，申鑫一直是按照自己的方式生存：“今
年球队的目标首先是保级，然后在这个基础
上争取比上赛季更好的成绩。”
新赛季，申鑫的主场将重返浦东源深体

育场，另外自从球队从南昌回到上海以后，一
直租用洪庙足球基地，今年申鑫将着手打造
属于自己的足球基地，目前选址工作正在进
行中，新基地将在金山和青浦的两块场地中
择优决定，这也表明了球队扎根上海的决心。
新赛季中超周末开战，而申鑫首轮对手

就是上海申花。在申花和上港两强夹击之下，
申鑫如何在上海立足？对此郭光琪坦言压力

不小：“如何获得球迷尤其是上海球迷的认
同？这个问题我们不是第一年遇到了，申鑫当
初由南昌迁回上海，就面临着这个艰巨问题。
我们还是要按照自己的步伐努力，在这个步
伐里面，当然包括了我们一贯秉承的年轻、培
养模式，一贯秉承的团结、拼搏精神。
在郭光琪看来，要想获得球迷的认可，成

绩固然很重要，但并不是决定因素：“纵观世
界足球，很多联赛里面也有很多球队，成绩低
迷仍有几万球迷支持，这个是需要有底蕴和
积淀的，这种积淀需要俱乐部长期不断地投
入。我相信 (年、*年、).年以后，申鑫这支球
队会得到上海球迷的认可，我们的球场也会
坐满自己的球迷。”

本报记者 李元春

先求保级 再图进取
申鑫低调开启新赛季

五星体育全方位报道中超
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! 埃里克森有信心迈好第一步


